
LA FORET INTERVIEWEE 
Notre forêt landaise sera-t-elle la même dans plusieurs 

années? 

 

 
LE 22 OCTOBRE 2012 , nous voilà partis, dans la forêt de Benesse/ 

Capbreton, comme de vrais journalistes, notre interview en poche, pour 

Mr Bassibey, agent O,N,F  Nous devrions mieux connaître la forêt ainsi 

que son évolution, 

 

Est-ce que vous arrosez les arbres après les avoir plantés? 

Non! Vous imaginez ?! La pluie fait son travail...! 

 

Pourquoi faites-vous ce métier? Aimez- vous votre métier? 

Quand j'étais petit j'aimais la nature. J’ai grandi avec l’odeur de la forêt… 

Oui j 'aime mon métier . 

 

Comment faites-vous pour la gérer toute en même temps? 

J'y arrive, car j'ai des collègues. 

 

Que faites- vous dans la forêt? Je m’occupe du marquage, de l’abbatage, 

des maladies éventuelles des arbres.J’entretiens les chemins.  

Je surveille les environs; je mets des amandes aux voitures qui ne 

respectent pas les panneaux, aux gens qui font du tir au vol, de la moto, du 

quad, ou qui ramassent plus de champignons que la loi n'autorise. 

Pensez-vous que la forêt sera la même dans 20 ans? 

Je dirais oui parce qu'elle restera un lieu de promenade recherché par les 

gens et entretenue pour ça, mais on aura peut-être aussi moins d'arbre et 

quelques quartiers d'habitations à la place...

Illustration 1: interview de Mr Bassibey 



 

 

 

 

 

 

 

 

 propos  recueillis  pars  la classe  de ce2 cm1. 

 

Dessin 2: marquage des pins en bas du fût pour les 

repérer après abattage 

 

Dessin 1: Explication des essences d'arbres dans la forêt 

Mr Bassibey, qui est-il? 

Née dans le nord des Landes, il 

a grandi dans la forêt; Il connaît 

tous ses secrets... et a voulu en 

faire son métier. 

 

Dessin 3: marquage des pins pour repérer les 

arbres à abattre 


